

Liebe Freunde und Freundinnen und Mitglieder von St. Johannis,  
allen ein fröhliches Weihnachtsfest, an dem wir uns neu sagen lassen, dass Gott dieser Welt und uns Menschen eine Zukunft gibt, weil er sich mit ihr für immer in dem Menschen Jesus Christus verbunden hat.

Heute lasse ich Ihnen Predigten und Ansprachen zum Weihnachtsfest zugehen:

512Am 1. Weihnachtstag haben wir von unserer Regionalbischöfin Gisela Bornowski gehört, wie Gottes Licht schon immer uns Menschen gemeint hat und in Christus lebendig und anfassbar wurde uns seither von uns weitergegeben werden kann.

Heute, am 2. Weihnachtstag möchte ich um 18:00 Uhr in der musik.kirche „Salut d'Amour“ („Ein Gruß der Liebe“) den Gedanken wagen, dass Gott in seiner wechselhaften Geschichte mit den Menschen Liebe dazu gelernt hat. Das Ensemble von der Goltz musiziert und singt dazu weihnachtliche „Liebeserklärungen.“

Seien Sie herzlich begrüßt von allen im Johannisteam,

Ihr Pfarrer

Jürgen Reichel